

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan Babinsa Lakukan Patroli dan Sambang Bersama di Desa Rajasinga

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jul 31, 2023 - 17:47



Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan Babinsa Lakukan Patroli dan Sambang Bersama di Desa Rajasinga

Indramayu,- Dalam rangka mendukung program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3"

dengan Kebijakan 2 Program 5, yaitu memantapkan pemeliharaan kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Terisi Polres Indramayu Polda Jabar, BRIPKA Dono Wardono, dan Babinsa Koramil Terisi, SERTU Roup, melaksanakan kegiatan patroli dan sambang bersama di Desa Rajasinga, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Senin (31/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengatakan kegiatan patroli dan sambang ini merupakan bagian dari upaya bersama TNI-POLRI untuk memantau dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan Terisi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berkesempatan untuk melakukan silaturahmi dengan tokoh masyarakat setempat, yaitu Kuwu Desa Rajasinga, Bapak Julhaidir, S.Sos.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyampaikan beberapa pesan kamtibmas

Keduanya mengajak Kuwu Desa Rajasinga untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan Desa Rajasinga.

Selain itu menghimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum jelas kebenarannya, terutama berita hoaks yang dapat menyebabkan ketegangan dan konflik di masyarakat.

Tetap berhati-hati dan waspada terhadap aksi kejahatan. Apabila ada indikasi tindak kejahatan, disarankan untuk tidak melakukan tindakan sendiri, melainkan segera melaporkannya ke Polsek Terisi.

Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga berdiskusi dengan Bapak Julhaidir tentang kondisi kamtibmas di Desa Rajasinga, serta mendapatkan informasi dari tokoh masyarakat tersebut terkait hal-hal yang dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah desa.

Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyatakan apresiasi atas kerjasama antara Polsek Terisi dengan TNI dalam melaksanakan kegiatan patroli dan sambang bersama.

"Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara TNI-POLRI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, serta memberikan rasa aman kepada seluruh warga Kecamatan Terisi," ujar Kapolsek.

Kegiatan patroli dan sambang bersama ini merupakan salah satu wujud nyata dari komitmen kepolisian dan TNI dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, kondusif, dan harmonis di wilayah hukum Polsek Terisi. Pungkasnya.